

2020年5月18日

【重要】新型コロナウイルス感染の弊社従業員退院のご報告

この度の弊社従業員の新型コロナウイルス感染により、お客様ならびに関係者の皆様、そして地域の皆様には大変なご迷惑、ご心配をおかけいたします事を重ねて深くお詫び申し上げます。

さて、弊社従業員の新型コロナウイルス感染者につきまして、5月14日の午後までにすべての罹患者が退院いたしましたことをご報告させていただきます。退院後も暫くの期間は、医師の指導に従い自宅療養及び健康観察を継続させていただきます。

「新しい生活様式」を日常とすることにより感染拡大を予防し、大切な人の命と健康を守るため、下記の対応を引き続き実施してまいります。

- ・ アイビックスグループの全事業所勤務（管制センターを除く）の従業員を「月・水・金」と「火・木・土」勤務の二班の交代勤務とする。（出社でない日は在宅勤務）
- ・ 本社ビル、第二ビルに所属する警備車両および警送車両の消毒作業を毎日実施。
- ・ 全従業員の体温や健康状態を会社へ報告。
- ・ 全事業所内および常駐現場における新型コロナウイルスに関する予防措置状況の報告を毎日実施。
- ・ 県民行動指針の周知・徹底を行うとともに、自内で策定した「新型コロナウイルス感染症対策の基本要領」を遂行。

地域住民の皆様、関係者の皆様におかれましては、多大なご心配とご不便をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

従業員に対して、毎朝検温を行い、37.0 以上の発熱や、咳、全身の倦怠感等の症状がある場合には出社を控えさせる等、引き続き感染拡大防止措置を講じていき、今後もお客様、従業員の安全確保を最優先に、関係所管と連携のうえ迅速に対応してまいります。

さらに業務の一部停止や従業員の不足、二交代制勤務の実施からお客様にご満足いただけるサービスがご提供できずご迷惑をおかけしております。関係者の皆様におかれましては、何卒ご理解を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

以上